



Batres traza plan de 25 puntos para los próximos 100 días

Informe de Gobierno.

Reabrir un tramo de la Línea 1 del Metro y peatonalizar el Zócalo, de lo más destacado

ARMANDO MARTÍNEZ
Y AZUCENA RANGEL
CIUDAD DE MÉXICO

Martí Batres, jefe de Gobierno de CdMx, trazó un plan de 25 puntos para los próximos 100 en el que resalta la reapertura de un tramo de la Línea 1 del Metro, la rehabilitación de la estación Pantitlán, la peatonalización total del Zócalo, regular Airbnb y derogar el artículo 159 del Código Penal para terminar con la criminalización de las personas con VIH.

Al rendir su informe, el mandatario capitalino aseguró que va a aprovechar hasta el último minuto de su interinato "para hacer nuevas transformaciones".

Ante el pleno del Congreso local en el recinto de Donceles, acto al que asistió Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación, Batres aseguró que cinco años de administración, con to-

do y pandemia, "nos han dado la razón": al apoyar a los de abajo se beneficia a todos, "hasta los que están en la cúspide de la pirámide social".

En su oportunidad, Jesús Sesma, diputado del PVEM, manifestó: "Estamos a punto de entrar en una contienda electoral que se vislumbra muy competitiva y que, por lo mismo, se puede tornar muy agresiva. Por ello les quiero pedir a todas las fuerzas representadas en este Congreso, que dejemos al gobierno en paz y fuera de la grilla electorera para que siga haciendo bien su trabajo".

Royfid Torres, diputado de Movimiento Ciudadano, reprochó que con el informe "nos confirman que siguen instalados en el pasado, en lo viejo, porque lo viejo es confundir la protección social con el clientelismo electoral; lo nuevo es una agenda de derechos para todas, todos y todes".

La coordinadora de Morena, Martha Ávila, presumió: "Contamos con muy buenos perfiles y de sobra, por eso dominamos en todos los sondeos. Y esa es la razón por la que continuarán los gobiernos progresistas". ■